

#SÜD-OST #SENIOREN 19. August 2024

Wir leben Gemeinschaft auch im Alter: Senioren Halle feiern runde Geburtstage

Am vergangenen Donnerstag fand in der Föhre der Volkssolidaritat die alljahrliche Feier der Senioren statt. Wie jedes Quartal kamen sie zusammen, um die runden Geburtstage der alteren Mitglieder gebuhrend zu wurdigen. Es war eine Veranstaltung voller Herzlichkeit und gemeinsamer Erinnerungen.



Ein besonderer Moment, der allen Anwesenden besonders ans Herz ging, waren die ruhrenden Worte unserer langjahrigen Kollegin Marga. Aufgrund gesundheitlicher Probleme konnte sie leider nicht anwesend sein, doch ihre bewegende Nachricht erreichte uns dennoch. Erich Dressler, Vorsitzender der Ortsseniorenleitung, verlas Margas Gruwort und das von ihr ausgewahlte Gedicht. Dieses Mal musste Erich kein eigenes Gedicht auswahlen, da Marga bereits ein passendes mitgeschickt hatte, das viele der Anwesenden zu Tranen ruhrte. Den vollstandigen Text des Gedichts ist unten zu finden.

Unter den Gästen befanden sich auch die Landesvorsitzende der Senioren, Barbara Hommel, sowie der Vorsitzende des Ortsverbandes, David Dvořák. Ihre Anwesenheit unterstrich die Bedeutung dieser Veranstaltung und die enge Verbundenheit innerhalb unserer Gemeinschaft.

Unser herzlicher Dank gilt den Organisatoren, die auch dieses Mal eine wunderbare Feier ermöglicht haben. Wir freuen uns bereits auf das nächste Treffen und darauf, weiterhin Gemeinschaft zu leben - auch im Alter.

Seniorengebet

Was soll man noch in alten Tagen,

unserem Herrgott alles sagen:

Ach lieber Gott, im Knie Arthrose,

der Bauch passt nicht mehr in die Hose,

das Kreuz wird auch schon krumm,

die Hüfte knackt, das ist doch dumm.

Auch der Kopf, der wackelt sehr,

die Hände zittern immer mehr.

Ach Gott, was hab' ich nur verbrauchen

verschlissen sind Gelenk und Knochen.

Doch schöne kleine Altersgeschenke

sind künstliche Zähne und Gelenke.

Wenn in der Früh kein Schmerz mehr regt,

schnell schauen ob das Herz noch schlägt.

Und dennoch Herr will ich dir sagen:

Mag das Knacken noch so plagen,

trotz aller Fülle von Beschwerden

bin ich gern' auf dieser Erden.

Wenn das Zacken und das Zwicken

wär eines Tages ausgelitten

und hörte alles plötzlich auf,

wäre ja vorbei mein Lebenslauf.

Drum lieber Gott, hör auf mein Bitten,

lass es noch lange weiter zwicken.

Auch wenn das Alter seine Herausforderungen mit sich bringt, so zeigt unser Gebet, dass wir diese mit Humor und Zuversicht annehmen.